函館・新函館間のアクセス列車の運行について

12月9日付で函館市より、函館・新函館間の鉄道アクセスに対する具体的な考えについて照会があり、弊社の考えとして以下の三点について回答をいたしました。

- ・新函館開業時において、新幹線との接続を図るとともに快速運転等を行 うことを検討しており、利便性の高いアクセス列車を運行する考えであ ります
- ・長期的な視点で効率的な運行が可能となるよう、当社の責任において、 新函館開業に合わせて函館・新函館間を電化したいと考えており、また、 新たに電車を導入することで、函館・新函館間の所要時間の短縮を図る ことも可能となります
- ・札幌開業後(第三セクター移行後)においても、アクセス列車の効率的 な運行および利便性が損なわれることのないよう、弊社としては第三セ クターからアクセス列車の運行委託を受ける用意があります

当該区間は新幹線のアクセス輸送を担うことから、かねてより、新幹線利用者の利便性を確保するよう新幹線との接続体系の調整等に関して地元から強い要望をいただいており、これまで種々の検討を重ねてまいったところです。

弊社としては、今回の回答により、アクセス輸送に対して函館市をはじめと する地元の皆様のご理解が得られればと考えております。